

MCF-O.15

BIOÉTICA Y BIOTECNOLOGÍA AGRÍCOLA: CULTIVOS TRANSGÉNICOS EN CUBA.

Carlos A. Martínez Muñoz

Empresa Nacional para la Protección de la Flora y la Fauna

RESUMEN. El debate bioético sobre el uso de organismos genéticamente modificados en la agricultura es un tema de interés mundial. En Cuba, el debate alcanzó su momento de máximo impacto en el período 2010-2011, luego de lo cual decayó nuevamente. En este trabajo se realiza un análisis bioético integrador sobre la introducción y consumo de los cultivos transgénicos en Cuba, así como sobre su curso posterior, implicaciones y trascendencia. Se realiza una propuesta de metodología bioética para la toma de decisiones en los procesos de investigación, desarrollo y liberación de cultivos transgénicos en el contexto socioeconómico cubano actual.